

# Maison de l'Architecture et de la Ville PACA

Exposition  
jeune public



Grains de  
bâtisseurs

28 septembre - 7 décembre 2012

EXPOSITION

# Grains de Bâisseurs

Construire en terre, de la matière à l'architecture

28 septembre - 7 décembre 2012

La terre est une matière première. L'homme l'utilise comme matériau depuis des millénaires pour construire des maisons, y compris en France. Ses atouts écologiques, économiques, sociaux et culturels attirent aujourd'hui de nombreux architectes contemporains.

Grâce à des expériences interactives et ludiques, vous allez comprendre comment et pourquoi il est possible de construire en terre. Entrez au coeur de la matière en grains et laissez-vous guider vers la découverte des constituants de la terre : le sable, l'eau, l'argile.

Exposition interactive / Tout public à partir de 7 ans / Entrée libre

Coproduction : CRAterre-ENSAG, Grenoble / Galerie Euréka, Chambéry / La Turbine, Cran-Gevrier

Ouverture : lundi-vendredi (9h-13h et 14h-17h), samedis 13/10, 10/11 et 01/12 (10h30-12h)

Visite-atelier sur inscription : samedis 13/10, 10/11 et 01/12 à 10h30 pour les individuels et sur réservation pour les groupes (T. 04 96 12 24 13 / mavpaca1@orange.fr)



Maison de l'architecture et de la ville PACA / 12, Bd Théodore Thurner 13006 Marseille / T.04 96 12 24 10 / mav-paca@wanadoo.fr / www.ma-lereseau.org/paca/